

いきいきゼミナール

健康と医療についてゲストに語っていただくコーナーです

テーマ「C型肝炎」 ゲスト 福住内科クリニック 佐藤 康裕 副院長

第4位で毎年約3万人が亡くなりま

—C型肝炎とはどのような病気 すが、その70%はC型肝炎が原因とですか。

C型肝炎ウイルスの感染によって肝臓が障害される病気です。血液を介して感染しますが、自覚症状は1990年代の初めからでした。このた少なく、気が付かないうちに持続感染し病気が進行します。70%が慢性肝炎となり、20~30年後に肝硬変へ進展し、肝がんを発症する人もいます。肝がんは日本のがん死亡数



る感染者数は約200万人と推測されていますが、症状がなく、感染の機会がないと思っているために検査を受けている感染者もたくさんいます。札幌市では肝炎ウイルス検査を実施しており、当院を含めた指定医療機関において無料で検査を受けることができます。

—治療法について教えて下さい。

増殖させる酵素の働きを抑える薬で、すでに数種類発売されており、な治療薬が次々と発売され、治療戦略が大きく変わろうとしています。C型肝炎ウイルスを排除するための治療は、これまでインターフェロンが中心でした。インターフェロンは体内の免疫力を高めてウイルスの活動を鎮静化させる注射剤です。しかし、発熱や倦怠感などの副作用が多く、果が高く副作用も軽微ですが、極めて高価なことが欠点です。しかし申請により医療助成が受けられ、患者さんの負担は軽減されます。このようなC型肝炎治療の飛躍的な進歩は、肝がん撲滅に向かう一大歩になると期待されています。

病院
訪問

福住内科クリニック



高血圧、脂質異常症、糖尿病などの生活習慣病のほかに、食道、胃、大腸、肝臓、胆のう、すい臓などの消化器疾患を専門的に診療。ピロリ菌専門外来、肝臓専門外来も開設しています。休日、夜間も診療しており、東豊線福住駅直結という立地で通院にも便利です。

住所/札幌市豊平区福住2条1丁目2-5
イトーヨーカドー福住店5F
電話番号/011-836-3531
診療受付/月~金曜 9:30~12:30
14:00~19:30
土・日曜、祝日 9:30~17:00
休診日/不定期(年10日間)お問い合わせ下さい
院長/田中 浩

企画制作/北海道新聞社広告局